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▼男子ソフトテニス部 

       ３年５組 五十嵐 元 

 

今回の高総体では、普段通りの実力を

発揮できなかった選手が多かったと思い

ます。多くの選手が後悔の残る試合だっ

たと感じていることでしょう。しかし、

２年生にとって今回経験した悔しさは、

今後の大会で勝つためのバネとなるはず

です。来年の高総体で勝ち上がるために

も、毎日の練習を頑張ってください。 

▼女子ソフトテニス部 

        ３年３組 濵﨑 梨伽 

 

私達は最後の大会で完全燃焼できたと

は言えません。しかし、今まで勝つため

に全員でやってきたことに悔いはありま

せん。１・２年生は３年生にとって頼も

しい後輩です。絶対に勝ち上がっていけ

るので、全員で乗り越えていってくださ

い。保護者の皆さん、たくさん支えてく

ださり、応援してくださって本当にあり

がとうございました。 

▼男子バスケットボール部 

       ３年２組 山本 大志 

 

 私が高総体を終えて思ったことは、

もっとみんなとバスケがしたかったと

いうことです。部活を振り返ると、き

つかった思い出より、笑った楽しい思

い出の方が多いです。１・２年生は自

分たちの目標に向かって頑張ってくだ

さい。応援しています。これまで支え

てくださった保護者の方々、先生方、

関係者の皆さん本当にありがとうござ

いました。 

▼女子バスケットボール部 

        ３年３組 寺崎 優奈 

 

 今回私たちは、２回戦敗退という結果

に終わりました。本来の目的であった

「２勝」という目標には届きませんでし

たが、ベスト１６という功績を残すこと

ができました。保護者の皆さんの遠い声

援を胸に、最後まで全員で戦い抜くこと

ができました。支えてくださった保護者

の皆さんには感謝の気持ちでいっぱいで

す。応援ありがとうございました。 



▼男子バレーボール部 

        ３年２組 吉田 和史 

 

 私は高総体を終え、これまでの部活動

を振り返り、とても充実したものだった

と感じました。初めは７人という少ない

人数で不安や困難も多くあり、後ろ向き

な気持ちになることもありました。そん

な中、支えて下さったマネージャー、先

輩、先生方、保護者の方には感謝の気持

ちでいっぱいです。後輩たちには目標を

達成してもらいたいです。 

▼女子バレーボール部 

        ３年２組 江口 菜乃 

 

 高総体は悔しい結果となってしまいま

したが、みんなとバレーができた時間は

最高に幸せでした。コロナ禍で様々な制

限がかかる中、いつも支えてくださった

保護者の皆さん、２年間熱い指導をして

くださった先生方、本当にありがとうご

ざいました。１・２年生のこれからの活

躍に期待しています。 

▼ソフトボール部 

３年２組 田川 満帆 

 

 高総体では、負けてしまい悔しい思い

もしましたが、自分達らしいプレーで最

後まで戦い抜くことができました。練習

はきついこともありましたが、仲間のお

かげで乗り越えることができました。後

輩達には自分達らしく頑張ってほしいで

す。これまで支えてくださった全ての

方々、本当にありがとうございました。 

▼サッカー部 

３年１組 山本 敦大 

 

 私たちサッカー部は、１回戦敗退とい

う残念な結果になりました。１・２年生

のみんな、この悔しさを忘れずにサッ

カーに取り組み、新チームの目標達成に

向けて頑張ってください。今まで私たち

が気持ちよくサッカーができるようにサ

ポートしてくださった保護者の皆さんや

関係者の方々、本当にありがとうござい

ました。 

▼男子卓球部 

３年１組 下條 豊祈 

 

 約２年間目標に向かって頑張ってきま

したが、結果は悔いの残る形となってし

まいました。しかし、保護者の皆さんの

支えや先生のご指導があったから最後ま

で取り組むことができたと思います。と

ても感謝しています。１・２年生は、ま

た新たな目標に向かって毎日の練習に力

を入れて頑張ってほしいと思います。 

▼女子卓球部 

３年１組 瀬口 祐未 

 

 約２年間の部活動を通して、たくさん

の人と出会い、関わり、支えられてきま

した。ここまで続けてこられたのも、指

導してくださった方々や保護者の方々、

そして部員のおかげです。とても感謝し

ています。後輩のみんなには、佐世保地

区制覇を達成してもらいたいです。応援

しています。 



▼剣道部 

        ２年１組 坂口 美羽 

 

 今年の高総体は３年生のいない私達に

とって初めての高総体でした。試合は悔

いの残る結果となりましたが、自分達の

課題を見つけることができ、とても良い

経験でした。高総体を開催するためご尽

力いただいた方々、いつも支えてくだ

さった先生方、マネージャーの先輩方、

保護者の方々に感謝し、これからの練習

を頑張ります。 

▼陸上競技部 

        ３年１組 竹下 莉央 

 

 結果は様々でしたが、これまで本気で

陸上ができたのは、互いに励まし合い一

緒に乗り越えてきた仲間がいたからで

す。自己ベストを出したり、陸上の楽し

さを感じたりすることができました。陸

上部での日々は充実した幸せな時間でし

た。コロナ禍でも遠征に行かせてくだ

さった先生、保護者の皆さん、ありがと

うございました。 

▼空手道                         

  １年２組 里吉 海斗 

 

 今回の高総体を通して、1人で練習す

ることの難しさや高校生のレベルの高さ

を実感しました。１年生で高総体という

舞台で戦わせていただいたことに感謝 

し、来年度の大会に向けて日々の練習に

励みたいと思います。 




